

La [CMEG - COOPERATIVE METROPOLITAINE D'ENTREPRISE GENERALE](#) / **T** :  
02.31.29.12.00 (siège à Bretteville-l'Orgueilleuse), entreprise du bâtiment, porte un projet de développement d'un béton intégrant des fibres de lin, et baptisé "Bton-lin". Une première qui pourrait faire l'objet d'une commercialisation dès 2016 pour des éléments d'habillage. Des études seront ensuite réalisées pour envisager l'intégration de fibres de lin dans des bétons à fonctions structurelles. [www.cmeg.fr](http://www.cmeg.fr)